

# Michèle Käch-Tschanz

6. September 1995 bis 2. März 2021

Tief erschüttert und unendlich traurig müssen wir Abschied nehmen von unserer Arbeitskollegin und Freundin Michèle Käch. Michèle ist am 2. März 2021 zusammen mit ihrem Mann Christoph in den Bergen tödlich verunglückt.

Michèle Käch hat in der Südland Praxis Effinger als medizinische Praxisassistentin gearbeitet und unser Team geprägt. Wir werden ihre Herzlichkeit, ihr wunderbares Lachen und ihr grosses Engagement für ihre Mitmenschen schmerhaft vermissen.

Den Familien und Angehörigen drücken wir unser tiefstes Beileid aus.

Das Team Südland



**Südland Praxis Effinger** – Effingerstrasse 15 – 3008 Bern